

L'atelier de calligraphie, animé par Françoise, propose, un cours d'initiation dans la convivialité et la bonne humeur. Cette année, le cours est composé d'une dizaine de personnes, sur 3 niveaux différents.

L'initiation à l'enluminure : Une fois par an, des stages d'initiation à l'enluminure sont proposés sur un Week end, le samedi de 13 H à 20 H et le dimanche de 9 H à 13 H.

. Pour plus d'infos ou inscriptions : Françoise : 04 67 86 55 56 ou youhouuuuuu@hotmail.fr

C

Certains se demandent : mais qu'est-ce que la calligraphie latine ?

La calligraphie latine est l'art de la belle écriture. Patiemment, comme les moines le faisaient pour reproduire des écrits sacrés, avec une plume et de l'encre, on y travaille pour apprendre différents alphabets (gothiques, ronde, italique chancelière, caroline, onciale...). Ensuite, on y aborde la mise en page, les éléments de décoration. Certes, il faut s'entraîner chez soi pour maîtriser l'écriture, mais ensuite, quel plaisir de pouvoir calligraphier et mettre en page ses textes avec sa personnalité, ses goûts, ses propres idées (certains font même des expériences !)... C'est l'occasion de réaliser par exemple ses cartes de vœux ou d'offrir un beau cadre de sa composition... Le cours de calligraphie est également très émouillant de par les échanges entre les participants. On y apporte ses compositions et que Oh, Ah ... Les anciennes encouragent les nouvelles etc... à l'origine, une envie d'apprendre à calligraphier, puis une véritable passion s'installe, on en rêve parfois et il naît de véritables petits chefs d'oeuvre que nous vous invitons à venir découvrir lors des différentes manifestations du CAEC tout au long de l'année **L'initiation à l'enluminure** :

Lors de ce stage, on reproduit une lettre avec application de la feuille couleur or. Pour ce faire, on apprend à reproduire la lettre que l'on aura choisie parmi les modèles proposés.(il est possible d'apporter son modèle). Une fois reproduite, (on ne décalque pas !) la lettre est fixée à l'encre, puis on y applique la feuille couleur Or. Ensuite, on peint la lettre. Chaque participant repart avec son travail. Le matériel spécifique est fourni.